



www.mg.co.id

Juve Siap Bersaing Rebut Scudetto

TURIN (IM) - Juventus berpeluang memuncaki klasemen jika memenangi Derby d'Italia akhir pekan ini. Pemain Juve Weston McKennie mengemukakan, timnya siap bersaing merebut scudetto.

Laga Juventus kontra Inter Milan di Allianz Stadium, Turin, Senin (27/11) dinihari WIB akan menandai duel di antara dua tim terbaik Serie A pada awal musim ini. Juve dan Inter menempati posisi dua teratas klasemen dengan selisih dua poin saja.

Bagi Juventus, laga nanti akan menjadi kesempatan bagus untuk merebut capolista dari Nerazzurri. Jika tiga poin bisa diraih, Juve akan menduduki singgasana sekaligus mengirim pesan bagi tim-tim lain.

Si Nyonya Tua sudah tiga musim menjalani puasa ti-tel juara Liga Italia. McKennie percaya, Juventus memiliki semua yang dibutuhkan untuk menjadi kandidat juara.

"Sebuah pertandingan besar, sudah pasti seluruh pertandingan di kompetisi di Italia itu penuh tekanan."

Melawan Inter Milan sekarang adalah pertandingan terpenting di dalam musim ini. Jika kami bisa menang di akhir pekan nanti, maka kurasa itu akan menempatkan kami di sebuah posisi bagus," kata McKennie kepada Sky Sport Italia.

Bianconeri didukung rekor bagus melawan Inter Milan usai mendominasi lima pertemuan terakhir di Serie A. Juventus cuma sekali kalah dan merebut tiga kemenangan, termasuk memenangi dua pertemuan kandang-tandang di 2022/2023. "Tim ini mampu bersaing, kami siap untuk itu dan saat ini memang masih awal musim, tapi sekarang waktunya membawa kembali Scudetto ke Turin," kata pesepakbola serba bisa asal Amerika Serikat ini.



WESTON MCKENNIE
Pemain Juventus

Gabriel Jesus Bicara Soal Gol

LONDON (IM) - Gabriel Jesus mengakui kekuatan utamanya bukanlah mencetak banyak gol. Tapi setiap kali bertanding ia akan selalu berupaya menjebol gawang lawan.

Demikian disampaikan Jesus selepas membela Brasil melawan Argentina di Kualifikasi Piala Dunia 2026, Rabu (22/11) pagi WIB. Dalam laga yang berakhir dengan kekalahan Brasil 0-1 itu, Jesus menjadi ujung tombak selama 90 menit.

Ia melanjutkan periode kering golnya di timnas Brasil. Sejak Oktober 2019, penyerang Arsenal itu cuma bikin satu gol, yang dibuatnya di laga uji coba kontra Korea Selatan Februari 2022 lalu.

Bersama timnas Brasil sepatutnya menambah kekhawatiran para pendukung Arsenal. Ia musim ini juga puasa gol, dengan baru bikin satu gol di tujuh penampilan

Premier League. Maka bukan hal yang mengejutkan jika The Gunners sudah dikait-kaitkan dengan penyerang Brentford Ivan Toney. Manajer Arsenal Mikel Arteta kabarnya ingin menambah ketajaman lini serangnya demi lebih kompetitif di persaingan gelar juara.

"Ada hal-hal yang tidak bisa saya kontrol. Saya berlatih, saya berusaha bergerak mencari rumus yang membantu tim. Gol itu sesuatu yang tak bisa dihindari. Saya percaya mencetak gol bukan aspek terkuat saya, tapi saya pernah mencetak gol-gol dan saya ada di tim untuk membuatnya," ujar Jesus dikutip Standard.

● vit

GABRIEL JESUS
Pemain Arsenal



Erik ten Hag dan Marcus Rashford, harus fokus menghadapi Everton.

MU Menunggu Para Pesaing Kehilangan Poin

"Tak ada laga mudah di Premier League dan semua tim akan kehilangan poin. Jadi, pastikan anda mendapatkan konsistensi," kata Erik Ten Hag.

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) masih inkonsisten di Liga Inggris. Manajer Erik ten Hag menunggu tim pesaing kehilangan poin, sambil menyiapkan Setan Merah bisa konsisten.

Di musim ini, MU sudah lima kali tumbang di Liga Inggris. Akibatnya, The Red Devils masih tertahan di posisi keenam klasemen Liga Inggris dengan raihian 21 poin.

Dalam tujuh pertandingan lainnya, MU memetik kemenangan. Jarak dengan Manchester City di posisi pertama klasemen Liga Inggris sebanyak tujuh poin. MU dinilai oleh Ten Hag sudah mulai mengalami kemajuan. Oleh karena itu, tim asuhannya diminta untuk segera konsisten demi mengejar keteringgalan.

"Saya yakin masih akan ada lebih banyak lagi yang

akan datang. Tapi, ini tetapi sebuah pertanda baik kami mengalami kemajuan. Tapi, juga anda melihat kompetitor kami juga kehilangan poin dan tak ada laga mudah di Premier League dan semua tim akan kehilangan poin. Jadi, pastikan anda mendapatkan konsistensi dan jangan memperhatikan keriuhan di latar belakang, karena mereka juga akan kehilangan poin," kata Ten Hag di BeIn Sport.

Manchester United melawan Everton dalam lanjutan Liga Inggris, di Goodison Park, Minggu (26/11) pukul 23.30 WIB. Pada pertandingan terakhir, MU memetik kemenangan 1-0 atas Luton. Gol dari Victor Lindelof yang menjadi penentu kemenangan tim asuhan Erik ten Hag.

Marcus Rashford belum tampil tajam bersama MU

musim ini. Pemain 26 tahun itu baru mencatatkan sebanyak satu gol dan satu assist.

Sepanjang kariernya bersama MU, Rashford sudah 16 kali menghadapi Everton di semua ajang. Hasilnya, dia hanya mampu membukukan satu gol. Rashford juga sudah membukukan sebanyak lima assist.

Dalam catatan Transfermarkt, gol Rashford ke gawang Everton dibukukan saat membantu MU menang pada babak ketiga Piala FA dengan skor 3-1. Rashford sudah puasa gol dalam tujuh pertandingan Liga Inggris.

Pemain yang juga disoroti adalah Rasmus Hojlund. Mantan bek Jaap Stam prihatin dengan Hojlund. Striker Manchester United itu kesulitan di Liga Inggris karena pemain-pemain di sekitarnya tak mumpuni.

Penyerang muda Denmark itu sudah membuat 15 penampilan untuk Setan Merah dengan sumbangan lima gol. Namun, seluruh gol Hojlund terlahir di Liga Champions. Hojlund belum sekalipun mencetak gol di Premier League meski sudah dimainkan sebanyak sembilan kali.

Hojlund akan mencoba 'pecah telur' di akhir pekan ini saat Manchester United bertamu ke kandang Everton. Stam menyalahkan pemain-pemain di sekitar Hojlund karena tak mampu memberinya servis.

"Dia membuat kesan yang sangat baik di mata saya. Saya rasa dia itu seorang pemain yang sangat bagus. Dia itu sangat berbakat. Dia punya kaki kiri yang bagus, fisik yang sangat bagus, dan kecepatan. Dan dia sudah menunjukkan hal itu di beberapa pertandingan pertamanya untuk United," ungkap Stam kepada Tipsbladet.

Di laga melawan Everton nanti, MU harus ekstra hati-hati. The Toffees punya motivasi berlipat usai dihukum pengurangan poin. Everton baru saja disanksi pengurangan 10 poin karena pelanggaran aturan finansial. Mereka menelan kerugian lebih besar dari ambang yang ditetapkan Premier League.

Alhasil Everton kini terlempar ke posisi 19 klasemen Liga Inggris. Itu akan menjadi pemicu ekstra buat pasukan Sean Dyer untuk membuktikan diri, apalagi belakangan

mereka tampil apik.

Dalam lima pertandingan terakhir Premier League, Everton cuma sekali kalah dan meraih tiga kemenangan. Eks penyerang MU Andy Cole percaya hasil imbang bisa dianggap bagus buat Bruno Fernandes dan kawan-kawan.

"Ini akan jadi pertandingan yang sangat berat buat Manchester United. Saya rasa Everton akan sangat bersemangat dan mereka bakal ingin merepons dengan positif setelah dihukum pengurangan poin," ungkap Cole dilansir Football365.

Cole mengatakan, Everton akan memberikan segalanya untuk mengalahkan MU. "Mereka paham kalau mereka butuh kemenangan-kemenangan untuk keluar dari tiga terbawah. Musim lalu, meski menang, laganya tidak mudah buat Manchester United dan kalau nanti bisa keluar dengan hasil imbang, saya akan menerimanya. Everton akan sangat terpukul dengan pengurangan 10 poin, tapi mereka dalam performa bagus dan Sean Dyer berhasil bikin mereka melaju," ujarnya. ● vit

Nunez Dapat Pujian dari Suarez

MONTEVIDEO (IM) - Darwin Nunez tampil gemilang bersama Uruguay pada laga kualifikasi Piala Dunia 2026 zona CONMEBOL. Dia sudah mencetak gol dalam empat laga terakhir La Celeste.

Senior Nunez, Luis Suarez memberi pujian kepada rekannya itu. El Pistolero menyebut bintang Liverpool itu sebagai salah satu striker terbaik.

Terbaru, Nunez jadi bintang kemenangan Uruguay atas Bolivia pada Rabu (22/11). Striker 24 tahun itu mencetak dua gol kemenangan timnya 3-0 di Stadion Centenario.

Nunez kini memuncaki daftar pencetak gol terbanyak di kualifikasi Piala Dunia 2026 zona CONMEBOL.

Dia sudah mengoleksi 5 gol, mengungguli Lionel Messi (3 gol).

Suarez pun ikut senang bisa membantu komplotannya itu dalam mencapai penampilan terbaik. "Saya memiliki salah satu pemain nomor 9 terbaik di dunia di depan saya.

Awal bulan ini, Manajer Liverpool Juergen Kloop menyebut salah satu sebab membaiknya performa Nunez adalah kemampuan bahasa Inggrisnya yang meningkat. Itu memudahkan untuk berkomunikasi dengan rekan-rekan setim.

Sementara di luar lapangan, rupanya ia mendapatkan bantuan dari Suarez. Keduanya kerap berkomunikasi terutama saat Nunez kesulitan musim lalu. ● vdp



DARWIN NUNEZ
Pemain Uruguay

Alaba Hanya Fokus ke Madrid

MADRID (IM) - David Alaba nampaknya sudah betah mengurungi atmosfer LaLiga. Ia pun menegaskan dirinya fokus penuh ke Real Madrid. Pemain Austria itu tak terganggu rumor balik ke Bundesliga.

Bersama Madrid musim ini, Alaba menjadi pilihan utama di Madrid. Dia sudah 11 kali tampil di LaLiga, tapi baru sekali tampil di Liga Champions.

Rumor masa depan Alaba pun bermunculan. Bek 31 tahun itu dikabarkan akan kembali ke Bundesliga, tapi belum disebut siapa yang akan menggantinya.

Alaba masih terikat kontrak dengan Madrid sampai Juni 2026. Dia pun mempunyai tujuan jelas yang hendak dicapai dengan Los Blancos. "Saya tak berpikir sejauh itu. Saya merasa sangat nyaman di Madrid. Saya suka Real Madrid dan saya mempunyai tu-

juan yang sangat jelas. Pikiran saya tak tertuju ke tempat lain," kata Alaba di 90min.

Alaba sudah memenangi banyak piala di Madrid seperti Liga Spanyol, Copa del Rey, Piala Super Spanyol, Liga Champions, Piala Super Eropa dan Piala Dunia Antarklub.

Dalam gelar individu, Alaba juga masuk ke tim musim ini Liga Spanyol 2021/2022. Selain itu, dia juga masuk dalam skuad terbaik Liga Champions 2021/2022.

Namun perjuangan Alaba musim ini tidak mudah. Di LaLiga, Madrid harus bersaing ketat dengan Barcelona. Demikian juga di ajang Liga Champions. ● vdp



DAVID ALABA
Pemain Real Madrid

RASA STRAWBERI
RASA JAMBU

LARUTAN PENYEGAR
CAP BADAK

INGAT YANG ADA
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com